

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 29 de Octubre de 2018 22:39 -



Una verdadera fiesta se vivió este fin de semana en la Plaza de Armas, hasta donde llegó una gran cantidad de vecinos y turistas para apreciar la música, artesanía y gastronomía proveniente de diversos países de nuestro continente.

Debido en los últimos años a una importante cantidad de inmigrantes a la capital de la provincia de Colchagua, ha transformado a San Fernando en una ciudad inclusiva y diversa, siendo prueba de ello la “Segunda Feria Intercultural Raíces Latinoamericanas”, actividad realizada en nuestra Plaza de Armas durante tres días por la agrupación “La Fuerza de los Inmigrantes Sin Fronteras” y la Casa de la Cultura.

El poder abrir estos espacios a los inmigrantes que están viviendo en Chile y en San Fernando es algo muy positivo. Por ello, quiero felicitar al presidente de la organización La Fuerza de los Inmigrantes Sin Fronteras, Benjie Martínez, por esta linda feria que tuvo una activa participación de una gran cantidad de artistas y también nuestros vecinos, quienes se volcaron a la Plaza de Armas, donde disfrutaron de música, gastronomía y artesanía de nuestros hermanos latinoamericanos”, manifestó el Alcalde Luis Berwart.

En tanto, la encargada de la Casa de la Cultura de San Fernando, Fabiola Díaz, dijo que “tuvimos una acogida espectacular de parte de todos los vecinos, quienes acudieron a estos tres días de actividades que tuvimos en la Plaza de Armas junto a todos nuestros amigos de Latinoamérica. Fue una fiesta de muy buena calidad”.

La funcionaria agregó que “la cultura es un proceso vivo y eso es lo que estamos disfrutando ahora. Ellos no sólo vienen a trabajar, sino que también a aportar al desarrollo de la cultura de Chile y San Fernando. En esta ocasión, nuestros artistas locales y los extranjeros se lucieron y el público asistente pudo conocer el baile y la música de diversos países como Colombia, México, Cuba y Perú, además de la gastronomía latinoamericana”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Lunes, 29 de Octubre de 2018 22:39 -

---

Por otro lado, el presidente de la Organización “La Fuerza de los Inmigrantes Sin Fronteras”, Benjamín Martínez, aseguró que “tuvimos bastante afluencia de público y la aceptación de la gente fue total e inmensa. Estamos muy felices, porque fue una de las mejores ferias que se han hecho en la ciudad de San Fernando”.

El cantante colombiano puntualizó que “el hecho que se le esté dando la oportunidad a todos los países hermanos en San Fernando, es fruto del trabajo y la gestión que ha realizado el Alcalde Luis Berwart, quien nos ha apoyado en un cien por ciento”.